



Cámara de Diputados

Carrusel

Destacadas

Presidencia

## Inician Foros de Diálogo Nacional para Analizar Iniciativas de Reformas del Ejecutivo Federal

📅 21 de febrero de 2024 👤 redaccion

¡Comparte!



Por José Luna

\*El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, diputado Ignacio Mier, destaca que además de las iniciativas del Ejecutivo Federal, se integrarán las presentadas por los grupos parlamentarios, agrupadas en cuatro ejes: libertad, democracia, justicia y bienestar

**Global Press Mx /** El coordinador del Grupo Parlamentario de Morena, Ignacio Mier Velazco, informó que este miércoles dieron inicio los Foros de Diálogo Nacional: Súmate al Debate de las Reformas por la Libertad, el Bienestar, la Justicia y la Democracia, en los que se analizarán no sólo las iniciativas del Presidente de la República, sino las propuestas de todos los grupos parlamentarios, a fin de sacarlas adelante en este periodo ordinario



En conferencia de prensa, celebró que realmente se dé este espacio de debate, de discusión abierta, democrática, plural y diversa, como es la sociedad mexicana y que sin rubor ni sin tapujos, cada grupo parlamentario exprese su visión relativa a las iniciativas de reforma que plantea el Ejecutivo Federal y a las que ellos mismo han presentado.

“Celebro que finalmente en México la expresión genuina de la representación popular, que son las y los diputados y la Cámara de Diputados en su conjunto como régimen democrático de partidos, realmente sea un espacio de debate, de discusión abierto, democrático, plural, diverso, como es la sociedad mexicana”, apuntó.

En conferencia de prensa, el líder parlamentario destacó que se trata de un ejercicio que sienta un precedente de que la discusión, el debate y el diálogo de las y los representantes populares debe darse de cara al pueblo.

“Vamos a debatir e incorporar todas las iniciativas de todos los grupos parlamentarios y lo vamos a hacer de cara a la nación”, dijo al celebrar la apertura del espacio para hablar con vocación democrática

Expuso que los ciudadanos podrán encontrar diferencias y ver las diferentes visiones y apreciarán que Morena cree en el libre albedrío y la autodeterminación, en que la justicia debe ser pronta, expedita y gratuita, de ahí la importancia de reformar al Poder Judicial; asimismo, remarcó que el bienestar versa en abatir las desigualdades; y declaró que, en la democracia, el pueblo tiene el poder de decisión soberana.

Agradeció que el Senado de la República haya aceptado participar en el diálogo franco, directo y explícito, a fin de trabajar con la Cámara de Diputados como Congreso mexicano en conjunto y que los representantes de los congresos estatales hayan acudido también.

Cuestionado sobre la postura del coordinador del Grupo Parlamentario de MC, Braulio López de no acompañar los Foros de Diálogo Nacional, el diputado de Morena sostuvo que, si realmente no quisieran participar, no hubieran acudido; sin embargo, estuvieron presentes y fijaron una postura.

Respecto a las declaraciones del Presidente de la República de que el exministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea le ayudaba a su gobierno a influir en las decisiones de los jueces para evitar que criminales salieran de prisión, Mier Velazco sostuvo que la división de poderes no significa divorcio de poderes o que no pueda haber una colaboración entre éstos.